

Membrado-Vilamala no dan ninguna opción a sus rivales en Manresa.

Josep M. Membrado-Jordi Vilamala (Renault Maxi Megane) consiguieron un rotundo triunfo en el 48 Rally 2000 Viratges, dejando a más de un minuto y medio a su rival más directo, Orriols-Pujolar, en la clasificación final. Además el piloto de Olost fue líder de principio a fin de la prueba al ser el más rápido en todas las especiales disputadas. Membrado dedicó su exhibición, con triunfo incluido, en el 2000 Viratges 2008 a su hijo Gil que cumplía su primer aniversario el mismo día de la celebración de la séptima prueba del calendario del campeonato catalán de rallys de asfalto.

La prueba del Biela Club Manresa quedó decidida en sus primeros compases, Membrado-Vilamala lanzaron un espectacular ataque desde la primera especial que les llevó a dominar la clasificación provisional con más de 20" de ventaja sobre Orriols-Pujolar, después del primer paso por Castellfollit-San Salvador y Vilaredes. Lejos de darse por satisfechos, el segundo paso por el bucle mencionado su dominio aun fue más contundente y acabaron la primera mitad del rally con casi 1' de ventaja sobre su directo perseguidor.

Las cosas no cambiaron en la continuación y en los sucesivos pasos por Hostal Nou-Torá y Aleny las diferencias crecieron hasta el 1'39" final, una diferencia que daba al tandem Membrado-Vilamala el quinto triunfo de la temporada.

El piloto de Finques Cadí no podía disimular su satisfacción al bajar de su Megane en la última asistencia de Calaf, después de felicitar a todos los miembros de su equipo, comentaba, ***estoy muy satisfecho por este triunfo, todo el equipo ha funcionado con gran precisión y me siento feliz de haber culminado su trabajo con una victoria que nos acerca un poco más a la conquista del título catalán de rallys, que como he comentado en diversas ocasiones es el objetivo final de la temporada.*** A pesar de la trascendencia que podía tener un resultado negativo en el 2000 Viratges, Membrado no adoptó en ningún momento una actitud conservadora, ***Hemos salido a por todas desde el inicio de la primera especial, hemos estado muy cómodos en todo momento con el ritmo impuesto y, a pesar de que lo hemos valorado, hemos decidido no reservar nada y mantener la concentración con la que hemos iniciado la carrera. Quizá en las últimas especiales hemos pilotado con algo menos de agresividad, pero a pesar de todo el ritmo ha seguido siendo muy alto y la prueba está en que hemos seguido aumentando las diferencias.*** Y ahora a pensar en el Costa Brava, ***faltan solo quince días para la disputa del Costa Brava y por tanto vamos a aprovechar al máximo este margen de tiempo para no tener que improvisar en el último momento. No escatimaremos esfuerzos para hacer realidad la posibilidad que se nos brinda en la próxima prueba de decantar de manera definitiva el campeonato a nuestro favor.***

El Rally Costa Brava, prueba que además es válida para el Campeonato de España de la especialidad, se disputará los días 7 y 8 de Noviembre con la localidad de Lloret de Mar como centro neurálgico del rally.

Clasificación final scratch del 48 Rally 2000 Viratges:

1.-Membrado-Vilamala (Renault Maxi Megane), 49'05.4 , 2.-Orriols-Pujolar (Peugeot 206 WRC) a 1'39.2 , 3.-Fores-Aluju (Mitsubishi Lancer Evo IX) a 2'10.2 , 4.-Santamaria-Josep (Renault Clio Sport) a 4'37.8 , 5.-Porcel-Viñas (Subaru Impreza WRX) a 4'50.0 .

Servicio de prensa

Fotos. www.fotoesport.com

Prensa - Prensa - Presse - Press

